

## **AUGENBLICK MAL! – KIRCHE IM LOKALRADIO**

17.08.2022, JOSEF JANS-WENSTRUP

### **Der Himmel weist uns den Weg**

Gestern war ich wieder geocachen! Das ist so eine moderne Art der Schatzsuche, mit GPS-Gerät oder Handy. Mit der ganzen Familie sind wir losgezogen, um zwischen dem Nassen Dreieck und den Dörenter Klippen eine Reihe von 19 Dosen zu besuchen.

Den Weg zeigt uns dabei das GPS-Gerät, indem es die Entfernung zu verschiedenen Satelliten misst und so unsere Position bestimmt. Man könnte also sagen, der Himmel weist uns den Weg.

Vielleicht sollten wir das viel öfter machen, also nicht nur das Geocachen, sondern uns vom Himmel, also von Gott, wenn man so will, leiten lassen. Gerade in der Urlaubszeit gelingt uns das am ehesten.

Aber die ist ja schon wieder einige Wochen her. Nehmen wir etwas davon mit in den Alltag. Lassen wir uns, vielleicht am Sonntag, mal von Gott leiten.

Er führt uns sicher auf neue Wege, aber nicht in die Irre, daran glaube ich.

Pastoralreferent Josef Jans-Wenstrup, Hörstel